

Paroisse Saints Pierre et Paul aux Portes du Nord

Vous désirez recevoir ce bulletin régulièrement ? Donnez-nous votre adresse mail

paroissestpierreetpaul@orange.fr — 03.21.40.34.20

site de la paroisse : <https://arras.catholique.fr/stspierreetpaulauxportesdunord>

MESSES DU MOIS

- En semaine :
Mardi 9h Libercourt
Mercredi 10h30 Courrières
Vendredi 8h30 Carvin

- SAMEDI à 18h30 :

- Le 3 Oignies
- Le 10 Carvin
- Le 17 Libercourt
- Le 24 Oignies

DIMANCHES & 1^{ères} EUCHARISTIES

- Le 4 Carvin **10h**
- Le 11 Estevelles **11h45**
- Le 18 Carvin 10h + Courrières **10h** [Clg St Druon]
- Le 25 Libercourt **10h**

- PROFESSION DE FOI

Le 11 Courrières **9h45**

- Sts PIERRE ET PAUL

Jeudi 29 18h30 Carvin

Retour vers l'ordinaire : notre vie de baptisé

Nous entrons dans le mois de juin emplis des grâces de l'Esprit Saint, dans la lumière de la solennité de Pentecôte.

Le retour du Temps liturgique dit « Ordinaire » nous signifie que cette grâce doit se déployer dans l'ordinaire de nos vies : c'est là que nous sommes appelés à témoigner de Celui qui nous fait vivre, le Christ. C'est parce qu'Il est notre vie que nous voulons nous nourrir de Sa Vie, chaque dimanche, et avec les enfants qui communient pour la première fois, comme avec ceux qui professeront la foi du baptême.

La paroisse est une « communauté eucharistique » nous dit l'Eglise. En effet, Jésus est son centre, sa vie, sa raison d'être... Comment mieux vivre du Christ, pour le partager aux autres ? Comment mieux « *servir votre vie baptismale pour que vous puissiez vivre de l'Esprit* » du Christ, « *au cœur de notre monde et de notre temps* », selon les mots de notre évêque ?

Toute réflexion sur l'organisation d'une communauté d'Eglise doit en effet viser ce but : mieux servir notre vie de baptisés, pour la mission. C'est ce que nous chercherons ensemble au cours de l'Assemblée paroissiale du 8 juin. Ne manquez pas ce rendez-vous important pour la vie de votre paroisse : elle est la Famille de Dieu implantée dans nos villes, dont vous êtes les membres.

Père Nicolas

Invitation à l'Assemblée Paroissiale

Comme annoncé, vous êtes tous invités à participer le **Jeudi 8 juin** à l'**Assemblée Paroissiale** à 18h30 au presbytère de Carvin (accueil dès 18h). Voici l'ordre du jour :

- Temps de prière avec chant à l'Esprit
- Diaporama reprenant la vie de notre paroisse : les services paroissiaux, nos lieux de force et de fragilité, les comptes, ...
- La Démarche diocésaine
- Les projets : réorganisation des messes, parcours alpha, confirmation d'adultes...

Votre avis est important pour notre paroisse. Venez. Cette assemblée se clôturera à 20h par un pot de l'amitié et pourra se poursuivre avec un pique-nique tiré du sac.

Nos rendez-vous pour Juin

- **Sacrement de Réconciliation** pour les jeunes préparant la 1^{ère} Eucharistie les samedis 30 mai 18h pour les jeunes de Carvin et Estevelles, 13 juin 18h30 pour ceux de Libercourt et Oignies
- **Adoration** : vendredi 2 juin de 18h à 19h St Barthelemy Oignies
- **Samedi 10 juin 15h** : rencontre Petite Enfance à Oignies
- **Solennité du Sacré Cœur de Jésus** le vendredi 16 juin 8h30 Carvin
- **Solennité de St Pierre et St Paul** : messe à 18h30 à Carvin le jeudi 29 juin



Démarche Diocésaine

A l'occasion de la messe chrysmale du 4 avril dernier, notre Père Evêque Mgr Leborgne a annoncé le lancement d'une grande démarche diocésaine de consultation pour discerner ce que le Seigneur veut pour notre diocèse. Après un 1^{er} temps pour *Ecouter la Parole*, puis un 2^{ème} temps pour *Demander l'Esprit Saint*, voici la **3^{ème} étape**, en juin / juillet 2023 : **S'approprier la démarche**, des repères pour redécouvrir ce qu'implique notre baptême.

Pour en savoir plus : <https://arras.catholique.fr/demarchediocesaine>

Prions ensemble - Intention du pape pour l'abolition de la torture :

Prions pour que la communauté internationale s'engage concrètement dans l'abolition de la torture et assure un soutien aux victimes ainsi qu'à leurs familles.

Comment agir devant la cruauté ? Devant la grande cruauté - j'ai parlé de la torture - et la petite cruauté qui existe entre nous ? Comment enseigner, comment transmettre aux jeunes que la cruauté est une voie erronée, une voie qui tue, pas seulement la personne, mais aussi l'humanité, le sens de l'appartenance, la communauté ? Et là, il y a un mot que nous devons employer : la sagesse des larmes, le don de pleurer. Devant ces violences, cette cruauté, cette destruction de la dignité humaine, les larmes sont humaines et chrétiennes. Demander la grâce des larmes, parce que les pleurs attendrissent le cœur, ouvrent le cœur. C'est source d'inspiration de pleurer. Dans les moments les plus forts de sa vie, Jésus a pleuré.

Pape François, dialogue avec les jeunes et les personnes âgées, 23 octobre 2018